

Schanzmühle, Werkhofstrasse 33
4503 Solothurn
Telefon 032 627 71 12
Telefax 032 627 72 93
medien.mail@kapo.so.ch

Medienmeldung vom 18. April 2012

Luterbach: Mit Auto in Eingangsbereich von Restaurant gefahren

Am Mittwochmorgen ist in Luterbach ein 71-jähriger Automobilist mit der Front seines Fahrzeuges in den Eingangsbereich eines Restaurants gefahren. Dabei zog sich der Lenker leichte Verletzungen zu. An seinem Auto und dem Gebäude entstand beträchtlicher Sachschaden.

Der Automobilist fuhr am Mittwoch, 18. April 2012, kurz nach 10 Uhr, an der Hauptstrasse in Luterbach auf den Parkplatz vor dem Restaurant «Rössli». Dort wollte er rückwärts in ein Parkfeld fahren. Offenbar aufgrund eines medizinischen Problems fuhr er dann aber vorwärts und prallte in der Folge mit seiner Fahrzeugfront in den Eingangsbereich des Restaurants. Beim Aufprall zog sich der Fahrzeuglenker leichte Verletzungen zu, er musste zur Kontrolle in ein Spital gebracht werden. Weitere Personen wurden nicht verletzt. Am Unfallauto und dem Gebäude entstand beträchtlicher Sachschaden, dessen Höhe derzeit aber nicht näher beziffert werden kann.

